

MAGAZINE

Dengarkan Langsung Keluhan Masyarakat, Kapolres Pasuruan Gelar Jum'at Curhat Bersama Warga

Achmad Sarjono - PASURUAN.MAGZ.CO.ID

Feb 17, 2023 - 14:14



PASURUAN - Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. melaksanakan kegiatan rutin "Jumat Curhat" untuk mendengarkan keluhan masyarakat secara langsung, Jumat, di Aula Ki Ageng Astro Joyo Desa Cobanjoyo Kecamatan Kejayan, Kabupaten Pasuruan, Jum'at (17/02/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Kejayan, Forkopimca Kecamatan Kejayan, Tokoh Agama Fatayat Muslimat NU dan Tokoh Masyarakat serta seluruh Kades Kecamatan Kejayan.

Pada kesempatan itu Kapolres memberikan pembukaan sambutan ucapan terima kasih atas kehadiran warga desa Cobanjojo yg memberikan penghormatan bagi kami Polres Pasuruan untuk melaksanakan kegiatan rutin Jum'at curhat. " Ini adalah program Kapolri yg dilaksanakan setiap Jum'at sekali dengan tujuan agar warga bisa curhat untuk menyampaikan keluhannya dan permasalahannya yg dialami sehingga bisa ditemukan solusi yg tepat, Pemerintah saat ini juga melakukan program Stunting untuk mengatasi anak-anak yg kurang gizi dan ibu-ibu hamil yg butuh asupan gizi yg sehat dan cukup. Di samping itu kita harus selalu menjaga Kamtibmas khususnya menjelang tahun pemilu sehingga wilayah kita dapat mewujudkan Kamtibmas yang kondusif dan berkelanjutan" ujar Kapolres.

Di sela-sela acara Rofi'i ketua AKD kejayan mengajukan pertanyaan tentang tugas berat yg diemban oleh Kades khususnya dalam pengelolaan ADD yg dipotong oleh pusat sehingga kades harus mencari sumber dari yg lain untuk mensukseskan kinerja pembangunan desa. Dan mengharapkan kepada Kapolres seandainya ada kades yg terlibat tindak pidana di desa mohon kiranya dibantu utk dibina sehingga kades merasa wilayahnya tetap kondusif.

Selanjutnya Subandi Kades pohgading Pasrepan juga ikut mengajukan pertanyaan terkait masalah narkoba yang sudah sangat meresahkan masyarakat apalagi saat ini jumlah kriminalitas meningkat dikarenakan pelaku kriminal rata-rata mengkonsumsi narkoba, oleh karena itu saya minta Kapolres melalui Bhabinkamtibmasnya agar rutin memberikan bimbingan dan sosialisasi secara menyeluruh tentang bahaya Narkoba ke pelosok desa.

Kepala KUA kejayan juga memberikan masukan bahwa di wilayah kejayan ini masih ada pernikahan dini atau menikah di usia muda sehingga KUA Kejayan selalu melakukan pembinaan kpd masyarakat untuk memberikan kesadaran kepada orang tua bahwa pernikahan di usia muda tidak baik.

Haji Munir sebagai tuan rumah juga memberikan ucapan terima kasih kepada Kapolres Pasuruan bahwa petugas Bhabinkamtibmas Polsek kejayan melakukan patroli rutin ke pelosok desa untuk mengantisipasi munculnya gangguan Kamtibmas.

Dari beberapa respon warga yang hadir maka Kapolres Pasuruan menggaris bawahi bahwa tindakan kepolisian itu tidak hanya penegakan hukum tetapi juga melaksanakan tindakan preemtif dan preventif guna menemukan solusi yang tepat dalam menangani permasalahan di desa, serta memberikan perintah kepada anggota Bhabinkamtibmas Polsek jajaran agar rutin melakukan sosialisasi dan himbauan ke sekolah-sekolah tentang bahaya narkoba kepada siswa sekolah, disamping itu Polres juga melakukan kegiatan lomba-lomba drum band dan pencak silat agar anak-anak kita bisa berprestasi sehingga dengan kegiatan yang lebih produktif itu maka anak-anak kita diharapkan lebih tertarik dg olah raga dari pada terjerumus kepada penyalahgunaan narkoba. Dan Polres Pasuruan juga sering sukses mengungkap pelaku pengedar narkoba di seluruh

wilayah polres Pasuruan karena Pasuruan memang menjadi daerah yg sangat potensial utk menyebarkan narkoba.

Dan bagi para kades diharapkan tetap fokus dg kinerjanya dan bila ada kesalahan dari kades maka petugas tidak langsung menfonis salah, tetapi aparat penegak hukum selalu koordinasi dengan inspektorat yg punya otoritas dengan kinerja para kades. Saya harapkan kades tetap bekerja dengan baik dan memahami peran tugas sehingga tidak mengalami kesalahan dlm bertugas di lapangan " Tutup Kapolres. (*)